



стр. 6



стр. 11



стр. 23

ЦИФРОВАЯ БИБЛИОТЕКА

- Национальная электронная библиотека — когда ждать результатов? [Интервью с А.И. Вислым] **6**
- Встреча директоров европейских национальных библиотек в России **10**
- Оцифровывание газет в Европе [Е.И. Зимица] **11**
- **Грузнова Е.Б., Жужнев С.А.** Аудиовизуальный контент в коллекциях электронных библиотек **15**
- **Шабанова М.А.** Национальная электронная детская библиотека: первые шаги **19**

ГОД КУЛЬТУРЫ ВЕЛИКОБРИТАНИИ И РОССИИ

- **Зинчук Л.Н.** Английская карта России: европейский взгляд **23**

ВРЕМЕНА ГОДА: ЛЕТО КУЛЬТУРЫ

- **Степанова Е.В.** «Лето — это маленькая жизнь...» **27**
- **Семенюк А.А.** Летний калейдоскоп **33**

СЛОВО НА КОНЧИКАХ ПАЛЬЦЕВ

- **Елфимова Г.С.** Невизуальный доступ к электронной информации **37**

МЕДИАТЕКА ИСКУССТВ

- **Скороходова П.С.** Медиатека Художественного театра **42**
- **Плохотник Т.М.** «Классика в неформате»: межрегиональный интернет-проект в рамках Года культуры **45**
- **Лобачева И.И.** Ассоциативная выставка «Синий мир»: от идеи к воплощению **47**

стр. 27



стр. 45



116

Перенос спектакля «№ 130»
Новые исполнители
Гастроли
Изменения в репертуаре
Открыта вакансия ассистента главного художника

стр. 42

Синий Мир

стр. 47

стр. 33



DIGITAL LIBRARY

- The National Digital Library: When the Results should be expected? [An interview with A. Visly] **6**
- The European National Libraries Directors (CENL) Meet in Russia **10**
- Digitization of Newspapers in Europe [E. Zimina] **11**
- **Gruznova E., Zhuzhnev S.** The Audiovisual Content in the Collections of Digital Libraries **15**
- **Shabanova M.** The National Digital Library for Children: the First Steps **19**

UK-RUSSIA YEAR OF CULTURE 2014

- **Zinchuk L.** English Map of Russia: the European View **23**

SEASONS: THE SUMMER OF CULTURE

- **Stepanova E.** «Summer is a Little Life...» **27**
- **Semenyuk A.** The Summer Kaleidoscope **33**

WORD AT FINGERTIPS

- **Elfimova G.** Non-Visual Access to Electronic Information **37**

MEDIATHEQUE OF ARTS

- **Skorokhodova P.** Moscow Art Theatre Mediatheque **42**
- **Plokhotnik T.** «Classics in Non-Format»: Interregional Internet-Project in the Framework of the Year of Culture **45**
- **Lobatcheva I.** Associative Exhibition «The Blue World»: From Idea to Realization **47**